



ENEOS

2022年10月26日

各位

ENEOS株式会社

## 西村経済産業大臣による当社川崎製油所の視察について

西村経済産業大臣が、10月21日(金)に当社川崎製油所(神奈川県川崎市)を視察されましたので、お知らせいたします。

冒頭、福田川崎市長から、多様な産業が集積する川崎臨海部が水素利用拠点として有望なエリアであることや、本エリアの水素利用促進に向けた同市の取組みをご説明いただきました。

続いて、当社宮田副社長および加藤常務から、石油精製プラントと石油化学プラントの一体運営により効率の高い生産体制を実現している同製油所の有望性、国内製油所を海外からのCO2フリー水素受入れ拠点として活用する構想、水素キャリアとしてのMCH(※)方式の特長と利点などについてご説明しました。

最後に、川崎コンビナートおよび羽田空港一帯を一望できる同製油所の装置高所から、エリア全体を視察いただきました。

(※)メチルシクロヘキサン。効率的な水素の輸送形態であり、常温・常圧下では液体状態の炭化水素化合物で、タンク・配管・栈橋等の製油所の既存設備や、ケミカルタンカー・ローリー等の石油・化学品の輸送インフラを活用した輸送・貯蔵が可能。

以上



当社宮田副社長から説明を受ける西村経済産業大臣

ENEOS株式会社

〒100-8162 東京都千代田区大手町一丁目1番2号



**ENEOS**



川崎製油所構内における視察の様子

左から: 福田川崎市長、西村経済産業大臣、当社加藤常務執行役員川崎製油所長、  
宮田代表取締役副社長執行役員